

« Notre groupe travaille vraiment très bien »

Après deux saisons perturbées par la crise sanitaire, il souffle un vent de renouveau au sein de la section athlétisme de la JS Allonnes. Les résultats prometteurs de ces jeunes licenciés permettent aux éducateurs d'envisager l'avenir avec ambition. Retour sur ces premiers mois de compétition de la saison 2021-2022.

« Ça se passe vraiment très bien, surtout en termes de résultats », se réjouit l'entraîneur Xavier Leherisier. Les belles performances en compétition de ses athlètes et la belle dynamique de la section permettent d'envisager la suite de la saison avec beaucoup d'enthousiasme à la JSA. La bonne humeur, le sérieux et la régularité des athlètes sont également une grande satisfaction pour le coach allonnais. « Notre groupe travaille vraiment très bien, il n'est pourtant pas toujours évident de concilier la scolarité avec les séances d'entraînement, malgré tout, la présence aux séances est vraiment satisfaisante ». La section sport adapté fonctionne également à plein régime avec les belles performances des frères Guillois. « Théo et Nicolas Guillois font vraiment une saison remarquable, ils sont vraiment très bien intégrés à notre groupe d'entraînement et progressent énormément. Le retour de Mathieu Loiseau est également une bonne nouvelle, pour le moment, il est en période de reprise », conclut le technicien de la JS Allonnes.



La JSA athlétisme est à créditer d'un excellent début de saison. PHOTO : LE MOULIN LANE

nes.

La jeunesse dorée de la JSA

La section regorge de jeunes athlètes ambitieux qui évoluent chaque semaine avec plaisir, convivialité et ambition. Spécialisée dans le lancer de poids, de disque et de javelot, Maryse Kamdem (17 ans) a brillé lors des championnats interrégionaux en pulvérisant son record personnel à 29'40 m sur l'épreuve du lancer de poids. Une belle performance qui donne envie à la jeune Allonnaise d'aller encore plus loin. « Je suis au club depuis maintenant quatre saisons et cela se passe très bien pour moi. Je souhaite continuer à progresser et surtout passer les 30 m prochainement ».

Lola Rohée (17 ans) est, quant à elle, spécialisée sur les épreuves de

sprints. Elle a battu, lors des championnats de France, le record de Sarte en relais. « J'espère pouvoir descendre sous les 27 secondes au 200 m et sous les 17 secondes au 100 m ». Très à l'aise à la JS Allonnes, la jeune athlète souhaite également goûter au haut niveau. « J'ai vraiment envie de retourner faire les championnats de France, c'est vraiment mon objectif ».

Pour Victor Vilela (19 ans) le principal souhait était avant tout de retrouver son niveau d'avant-Covid. Le spécialiste du saut de haies a largement réussi son pari puisqu'il a réussi à battre son record personnel lors des championnats de France sur l'épreuve du 60 m. « Je souhaite intégrer le top 10 français dans les mois à venir », espère le jeune Allonnais.